



令和4年12月26日

垂井町立宮代こども園

園庭から見える伊吹山が真っ白に雪化粧し、子どもたちは「山が真っ白になったね」「早く雪降らないかな」と雪が降る日を楽しみにしています。雪が積もったら、雪だるまやかまくらを作ったり、雪合戦をしたりして遊びたい子どもたち。大人にとって雪は大変なこともあります、子どもたちにとっての雪は、年に数回の貴重な体験ができる魅力的な日ですね。

不破中学校に行ったよ（5歳児）



こんにちは



お姉さんと一緒に走ったよ

5歳児が不破中学校に行ってきました。校長先生に絵本を読んでもらったり、学校の中を見せてもらったりしました。中学校のお兄さんやお姉さんは「一緒に走ろう」「ボール投げていいよ」と誘ってくれ、初めはドキドキしていた子どもたちも、その優しさに安心し、帰るころには「また行きたいな」と言っていました。



校長先生に絵本を読んでもらったよ



ドレミの歌を聴いてもらったよ



一緒にボールで遊んだよ



こども園の階段よりも一段が高いね



机、大きいんだね



また来るね

不破高校との交流

3歳児



膝の上で絵本を読んでもらった



砂場で遊んだよ

4歳児



氷鬼をした



5歳児



ドッジボールをしたよ



お兄さんお姉さん、ありがとう

花手水を見たよ（1、2、3歳児）



園長先生の真似をしてお参りをしたよ



来年の干支の絵馬の前でパチリ

4、5歳児に手を引かれ、南宮大社の花手水を見に行きました。冷たい水に浮かんだ花を見てきれいだな。願いごとをした後は、大きなうさぎの絵馬の前で記念撮影。帰りは、3歳児のお兄さん、お姉さんのリードで無事園に戻りました。